



En enero, Morena decidirá a los aspirantes con los que busca retomar 12 alcaldías

Proceso interno. La dirigencia capitalina tiene también como objetivo prioritario hacerse de la mayoría en el Congreso local

ARMANDO MARTÍNEZ
Y SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Morena definirá durante los primeros días de enero quiénes serán postulados como candidatos en 12 alcaldías, con el objetivo primordial de recuperar las demarcaciones que perdió en 2021.

Recientemente, este partido definió a sus abanderados en las alcaldías Álvaro Obregón, Javier López Casarín; Benito Juárez, Leticia Varela; Miguel Hidalgo, Miguel Torruco, y Venustiano Carranza, Evelyn Parra.

Sebastián Ramírez Mendoza, líder del morenismo capitalino, detalló que además de recuperar alcaldías, también buscan obtener la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México.

En un comunicado, agradeció a militantes y simpatizantes su labor para llevar durante este año el mensaje de la cuarta transformación a los hogares capitalinos y los invitó a no bajar el ritmo para que en 2024 los cambios continúen.

Destacó que este año se abrieron cientos de casas del movimiento y cada vez son más quienes “están convencidos de que Morena representa el verdadero cambio... Ahora nos toca construir el segundo piso de la cuarta transformación para que todos los que aquí viven lo hagan con bienestar”.

Ramírez adelantó que caminarán de la mano con su precandidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, para que la capital se mantenga a la vanguardia en el país.

“Para ella y para nosotros la gente es nuestro motor, nuestro impulso para trabajar para que la Ciudad de México siga siendo un espacio incluyente, de derechos y de libertades”, subrayó.

Posponen resultados

Mientras, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, anunció que pospusieron la fecha para dar a conocer los resultados de encuestas que definirán a los pre-

candidatos a diputaciones federales de mayoría en ocho estados.

La semana pasada, el dirigente informó que este miércoles se presentarían los resultados de un primer bloque de entidades para precandidatos a diputados federales en Baja California, Campeche, Chiapas, Colima, Guanajuato, Hidalgo, Morelos y Tabasco.

Luego, precisó, viene un segundo bloque de diputados federales: Jalisco, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Yucatán.

El penúltimo bloque se presentará el 15 de enero: Aguascalientes, Baja California Sur, Chihuahua, ciudad de México, Coahuila, Durango, Guerrero, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Sonora y Zacatecas. Y al final, por su tamaño, el Estado de México y Nuevo León el 31.

Sin embargo, aclaró que “estas fechas pueden variar” por los festejos de fin de año. ■